



**PEMERINTAH PROVINSI DAERAH KHUSUS IBUKOTA JAKARTA
DINAS KOMUNIKASI, INFORMATIKA DAN STATISTIK**

Jalan Merdeka Selatan 8-9 Blok G Lt. 13 dan 3 serta Blok E Lt. 3
Telp. (021) 3823355 Fax. (021) 3848850 dan Fax. (021) 3823253
J A K A R T A 10110

**SIARAN PERS
NOMOR: 2383/SP-HMS/08/2021**

03 Agustus 2021

GUBERNUR ANIES APRESIASI KOLABORASI SWASTA TANGANI PANDEMI, DARI PENYEDIAAN TEMPAT ISOLASI TERKENDALI HINGGA MOBIL VAKSIN KELILING

JAKARTA - Pandemi Covid-19 yang masih melanda di berbagai belahan dunia termasuk di Jakarta, membuat seluruh pihak terlibat dalam penanganannya. Penanggulangan pandemi tak hanya dikerjakan oleh pemerintah tetapi unsur masyarakat dan swasta yang juga ikut turun tangan. Maka, untuk memberikan apresiasi, Gubernur Provinsi DKI Jakarta, Anies Baswedan mengunjungi 3 (tiga) lokasi peresmian hasil kolaborasi Pemprov DKI bersama dengan swasta untuk menangani pandemi.

Gubernur Anies mengawali kunjungannya ke peresmian tempat isolasi terkendali oleh Alfa Corporation di UBM Housing, Pademangan, Jakarta Utara pada Selasa (3/8). Gubernur Anies menyebut, berbagai kerja sama ini menunjukkan sifat asal manusia sekaligus sebagai kesempatan bagi semua untuk ambil bagian dalam penanganan pandemi dengan pendekatan gerakan.

“ini membukakan kesempatan semua pihak untuk menunjukkan sifat asalnya, memberikan kesempatan untuk ikut dalam aksi kemanusiaan. Karena itu kita saksikan selama pandemi ini penanganan dengan pendekatan gerakan bukan bersifat program, di mana semua komponen masyarakat terlibat turun tangan ikut langsung ambil peran sesuai dengan potensi masing-masing,” terang Gubernur Anies.

Gubernur Anies turut mengapresiasi peran swasta dalam penyediaan tempat isolasi terkendali untuk karyawan dan warga sekitar. Sehingga ke depan apa yang dilakukan Alfa Corporation dapat menjadi referensi perusahaan lain di luar Jakarta untuk diterapkan di daerah guna membantu penanganan Covid-19.

“Jakarta menyaksikan begitu banyak pihak yang turun tangan, pagi ini kita saksikan terobosan, di mana perusahaan aktif menyediakan tempat isolasi untuk karyawan dan warga sekitar. Ini adalah contoh kepada publik dan dikerjakan bukan hanya di Jakarta, tapi di tempat lain juga,” tambahnya.

Selanjutnya, Gubernur Anies juga meresmikan Layanan Vaksinasi Mobil Keliling bertajuk Sentra Vaksinasi Serviam, bersama Wakil Menteri Kesehatan RI, Dante Saksono Harbuwono; dan Menteri Pemberdayaan Perempuan dan Perlindungan Anak RI, I Gusti Ayu Bintang Darmawati, di Sekolah Santa Ursula, Jakarta Pusat. Keterlibatan lembaga Pendidikan ini juga mendapat apresiasi dari Gubernur Anies karena membuat sentra vaksinasi berbasis mobile. Tak hanya menyediakan vaksin, tempat dan tenaga vaksinatornya, Sentra Vaksinasi Serviam juga mengumpulkan orang untuk datang divaksin.

“Kami mengapresiasi langkah untuk membuat mobil vaksinasi keliling, karena vaksinasi sudah seharusnya dikerjakan dengan pendekatan gerakan. Membuat Sentra vaksinasi bukan sekedar membangun tempat, menyediakan tenaga vaksinator, dan memastikan ketersediaan vaksin, tetapi harus menggalang orang untuk datang vaksin, terlebih ini sifatnya mobile,” jelasnya.

Setelah meresmikan Layanan Vaksinasi Keliling, Gubernur Anies juga menyaksikan penyerahan bantuan dari PT Lion Super Indo, yang menyerahkan bantuan berupa paket sembako dan tabung oksigen dalam rangka dukungan membantu penanganan Covid-19 di DKI Jakarta.